
  

Magst du das Wetter in 
Deutschland? 

Gefällt dir das Wetter in Deutschland?



  

Mag er den Tegernsee in Bayern?

Gefällt ihm der Tegernsee in Bayern?



  

Er mag den Film.

Ihm gefällt der Film.



  

Wir mögen den Kieler Hafen.

Uns gefällt der Kieler Hafen.



  

Magst du die Bibliothek?

Gefällt dir die Bibliothek?



  

Sie mag die Rezepte in diesem Buch.

Ihr gefallen die Rezepte in diesem Buch.



  

Ich mag die Kneipe.

Mir gefällt die Kneipe.



  

Wir mögen den Fluglärm nicht.

Uns gefällt der Fluglärm nicht.



  

Sie mag die Frisur. 

Ihr gefällt die Frisur.



  

Er mag den Blog im Internet.

Ihm gefällt der Blog im Internet.



  

Sie mögen das Restaurant. 

Ihnen gefällt das Restaurant.



  

Sie mögen die Jugendherge.

Ihnen gefällt die Jugendherberge.



  

Mögt ihr die Kinos in Stuttgart?



  

Sie mag das Reisebüro.

Das Reisebüro gefällt ihr.



  

Ich mag die Rezepte. 

Mir gefallen die Rezepte.



  

Ich mag die Werkstatt.

Mir gefällt die Werkstatt.



  

Ich mag die Schlösser in Deutschland.

Mir gefallen die Schlösser in Deutschland.



  

Ich mag den Fernsehturm in Stuttgart.

Mir gefällt der Fernsehturm in Stuttgart.



  

Sie sind glücklich, denn sie haben im Lotto 
gewonnen.

das Glück



  

Wir mögen das Theater.

Das Theater gefällt uns.



  

Mögt ihr den Stuttgarter Markt?

Gefällt euch der Stuttgarter Markt?



  

Sie mag die Stadt. 

Die Stadt gefällt ihr.



  

Er mag die Altstadt von Frankfurt.

Die Altstadt von Frankfurt gefällt ihm.



  

Sie mag die Kirche in Mühlhausen.

Die Kirche in Mühlhausen gefällt ihr.



  

Sie mögen die Schule.

Ihnen gefällt die Schule.



  

Er mag das Museum.

Das Museum gefällt ihm.



  

Er mag das Reisebüro.

Ihm gefällt das Reisebüro.



  

Grammatik
● Ich mag das Auto. 
● Ich mag die Autos. 
● Du magst das Auto.
● Du magst die Autos.
● Er mag das Auto. 
● Er mag die Autos.

● Mir gefällt das Auto.
● Mir gefallen die Autos.
● Dir gefällt das Auto.
● Dir gefallen die Autos.
● Ihm gefällt das Auto.
● Ihm gefallen die Autos.



  

Grammatik
● Sie mag das Auto. 
● Sie mag die Autos. 
● Wir mögen das Auto.
● Wir mögen die Autos.
● Ihr mögt das Auto. 
● Ihr mögt die Autos. 

● Ihr gefällt das Auto.
● Ihr gefallen die Autos.
● Uns gefällt das Auto.
● Uns gefallen die Autos.
● Euch gefällt das Auto.
● Euch gefallen die Autos.

●      Sie mögen das Auto.                 Ihnen gefällt das Auto. 
●      Sie mögen die Autos.               Ihnen gefallen die Autos.                                         
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